

TEMARIO

Simposio Fronteras 2014

- Hipertensión renovascular
- · Progresión de la insuficiencia renal
- Nefropatía diabética
- · Poliquistosis renal
- · Litiasis en edad pediátrica y hereditaria
- Manejo del mieloma múltiple y posibilidades de trasplante en pacientes con MM
- Vasculitis sistémicas
- Glomerulopatías
- · Trasplante renal en pacientes de edad avanzada
- · Proteinuria post trasplante
- Trasplante en pacientes sensibilizados
- Trasplante en pacientes con incompatibilidad de grupo sanguíneo
- · Fisiopatología de la enfermedad renal microvascular
- Anemia en diálisis



Simposio Fronteras 2014







Por medio de la Presente, tenemos el agrado de invitar a participar en el Simposio Internacional de **Nefrología, Trasplante, e Hipertensión.** Se llevará acabo durante los días 5, 6, 7 de mayo del 2014 en el Auditorio Mauricio Wainer N. de Clínicas Las Condes.

En dicha oportunidad, la Clínica Mayo se hará presente congregando en nuestro país a renombrados expertos, algunos de éstos, los doctores:

An DeVriese (Bélgica)

Biff F Palmer (USA)

Fernando Fervenza (USA)

Kianoush B Kashani (USA)

Marie Hogan (USA)

Rodrigo Cartin-Ceba (USA)

Stephen Textor (USA)

Sudiram Hariharan (USA)

Estre simposio tiene el objetivo hacer una puesta al día en los temas de nefrología, hipertensión y trasplante con énfasis aquellas medidas de diagnóstico y tratamiento que llamamos de frontera, es decir de muy reciente implementación con potencial de ser aplicados en el futuro.

Casi la totalidad de los invitados son de la Clínica Mayo y es fruto de una relación que partió en el primer simposio de similares características. "Fronteras 2007". El mencionado simposio fue un éxito tanto de participación como por el excelente nivel de las conferencias.